
Мария Николаевна:
– Зачем городу нужна убыточная 

хлебопекарня, если хорошо реализу-
ется хлебобулочная и кондитерская 
продукция других производителей, на-
пример, нижнетуринская, пермская и 
верхотурская, которая на порядок ка-
чественнее.

Геннадий Иванович:
– Мне кажется, если хлебокомбинат 

не выдерживает конкуренции, значит 
незачем администрации города его со-
финансировать, получается, денежки из 
бюджета выделяют, а толку ноль. Воз-
можно, кому-то такая ситуация на руку.

Валерий Андреевич:
– Если предприятие 

распадется, без работы 
останутся квалифицированные работ-
ники, подыскать работу которым будет 
непросто, а город станет зависимым от 
других поставщиков. Над этим стоит за-
думаться.

                    Ольга Васильевна:
– Баню в Лесном угробили, СП ОАО 

«СУС» обанкротили, его работники вто-
рой месяц зарплату не получают, теперь 
настала очередь хлебокомбината, а по-
том и за остальное возьмутся. Мыться те-
перь негде, строить дома некому, и хлеб 
еще покупать у соседей будем. Что назы-
вается, приехали…

Фанис Алексеевич:
– Не секрет, что наш город являет-

ся важнейшим стратегическим государ-
ственным объектом. Поэтому города 
подобного рода просто обязаны иметь 
автономию, тем более в пищевом про-
изводстве. Хлебокомбинат Лесному ну-
жен, и местные власти не допустят, что-
бы он прекратил свое существование.

Записал И. ЧЕРНЫХ.
Фото автора.
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Погоâорим? «РЕÁßÒА, ÄАÂАÉТЕ 

Первая очередь строительства 
микрорайона № 8 включала в себя 
75 индивидуальных жилых домов 
В 2011 году для увеличения коли-
чества жилых домов было принято 
решение центральную улицу буду-
щего микрорайона застроить бло-
кированными (то есть спаренны-
ми между собой боковыми стена-
ми) жилыми домами на двух хозя-
ев – твинхаусами, что позволит раз-
местить на той же площади не 20, а 
34 квартиры.

Óже объявлен аукцион на коррек-
тировку проекта планировки МКР-

8, где будет запроектировано 55 земель-
ных участков, каждый площадью около 
1000 м2, под строительство индивидуаль-
ных жилых домов с приусадебными участ-
ками. А вдоль центральной улицы – 34 зе-
мельных участка, каждый площадью не 
менее 600 м2, под строительство 17 бло-
кированных жилых домов со встроен-
ными гаражами и приквартирными зе-
мельными участками. 10-15% террито-
рии микрорайона планируется предоста-

вить под объекты социально-культурно-
го и коммунально-бытового назначения.

По проектной документации «ВНИПИЭТ» 
1992 г. с корректировкой в соответствии с 
современными требованиями идет строи-
тельство дорог и инженерных коммуника-
ций микрорайона для осуществления ком-
плексной застройки земельных участков 
частными застройщиками.

В МКР-8 построена дорога – продол-
жение улицы Ленина, вдоль которой про-
ходят сети энергообеспечения застрой-
ки.

В центре застройки – трансформатор-
ная подстанция ТП-601, проложены ка-
бельные линии 6 кВ от подстанции пято-
го микрорайона.

Выполненная проектная документа-
ция на «Газификацию малоэтажной за-
стройки МКР-8 I пусковой комплекс» про-
шла государственную экспертизу (За-
ключение № 66-1-5-0264-11/11-0018-1 
от 04.05.2011 г.). На второй пусковой ком-
плекс газификации МКР-8 выполнена про-
ектная документация, которая сейчас про-
ходит государственную экспертизу. Заклю-
чение будет получено после 24 сентября 

Фраза самого доброго в мире кота 
из известного мультфильма сегодня 
как нельзя подходит нашей теме. И 
вот почему. В июле состоялась вы-
борная конференция Городской об-
щественной организации ветеранов 
Великой Отечественной войны, тру-
да, боевых действий, государствен-
ной службы, пенсионеров г. Лесно-
го. Было принято решение об объ-
единении общественных организа-
ций ветеранов и пенсионеров горо-
да в одну, а также о вхождении в со-
став Свердловской областной орга-
низации.

А в редакцию нашей газеты недавно 
обратилась группа неравнодушных 

пенсионеров, которые не могут понять, 
зачем понадобилось объединение, и нет 
ли в этом подвоха? Для чего это было не-
обходимо сделать, рассказывают заме-
ститель главы администрации по вопро-
сам образования, культуры и спорта Сер-
гей Рясков, начальник Управления соци-
альной политики г. Лесного Лидия Мель-
никова и заместитель председателя го-
родской Думы Александр Городилов.

– Сергей Алексеевич, почему было 
решено войти в состав областной ор-
ганизации?

С. Рясков: – До официального объе-
динения наши общественные организа-
ции существовали самостоятельно. Из 
них статус юридического лица имеют все-
го две: Совет ветеранов Великой Отече-
ственной войны (председатель Л. Хит-
рин) и Общество инвалидов (председа-
тель Л. Жаркова). Другие в силу объек-
тивных причин таковыми не являются, 
поэтому помогать им из местного бюдже-
та до настоящего момента не представ-
лялось возможным. Большинству таких 
организаций регистрироваться в налого-
вом органе (обретать статус юридическо-
го лица) непросто. Основная причина – 
финансовая сторона вопроса. Сегодня 
участников Великой Отечественной вой-
ны осталось немного – всего 74 человека. 
Конечно, мы их не бросаем. Леонид Алек-
сандрович Хитрин активно с ними рабо-
тает. Но в городе живут еще и 16 тыс. пен-
сионеров: тружеников тыла, блокадни-
ков, репрессированных и др. У некото-
рых пенсия на уровне прожиточного ми-
нимума, или того меньше. На мой взгляд, 
эти люди тоже не должны быть обделе-
ны вниманием. Поэтому мы поддержа-
ли идею о том, что ныне существующая 
организация должна работать со всеми 
этими категориями населения в соответ-

ты прост. Евгений Васильевич принима-
ет от общественных организаций пла-
ны мероприятий на год, сметы и форми-
рует запрос. Далее, в процессе рассмо-
трения бюджета, мы закладываем ста-
тьи расходов и впоследствии выделяем 
денежные средства на указанные нуж-
ды. Поймите, когда бюджет сверстан, 
сложно изыскать свободные деньги, к 
примеру, на внезапно образовавшую-
ся экскурсию или выставку. Кроме того, 
Центр предоставляет собственные по-
мещения для деятельности обществен-
ных организаций. Ведется график их за-
нятости: можно подойти и записаться 
на свободные часы. АНО «ЦПСПН го-
рода Лесного» находится по ул. Лени-
на, д. 64 (здание 6 ЖЭКа), тел.: (34342) 
6-78-93.

– Александр Александрович, Ваше 
мнение?

А. Городилов: – Полностью согла-
сен с Сергеем Алексеевичем. Объеди-
нять ветеранов надо. На мой взгляд, 
здесь фигурирует человеческий фактор. 
Ни для кого не секрет, что в городе не-
гласное разделение между пенсионера-
ми. «Городские», в отличие от «комби-
натовских», располагают меньшим объ-
емом социальных выплат. Для меня, как 
и многих, подобного разделения не су-
ществует. Я считаю, что независимо 
от социального статуса, любой пожи-
лой человек – будь то бывший работник 
«ЭХП» или учитель школы – нуждается 
в помощи, понимании и поддержке. На-
верное, стоит отбросить предрассудки и 
не делить старшее поколение на «сво-
их» и «чужих».

– В чем Вы видите решение этой 
проблемы?

А. Городилов: – По-моему, всем 
коммерческим организациям, а также 
«ЭХП» необходимо более плотно ра-
ботать по финансовой наполняемости 
«Центра правовой и социальной под-
держки», откуда бы осуществлялись 
финансирование различных мероприя-
тий и социальная помощь пенсионерам, 
ветеранам, независимо от того, к какой 
категории населения они относятся, где 
они работали в прошлом. Город и Ком-
бинат должны быть одним целым!

От автора
Надеемся, наша беседа помогла раз-

веять сомнения тех, кто считал объе-
динение очередной социальной «над-
стройкой». В сущности, это некий пра-
вовой инструмент, способный повысить 
эффективность работы городских об-
щественных организаций.

М. МЕРЗЛßÊÎВА.
Фото А. ÑЕРÃЕЕВА.
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ствии со своим Уставом. На конференции 
в ходе обсуждения состоялось голосова-
ние, где единогласно избрали председа-
телем В. Серегину и двух ее заместите-
лей – Л. Викторову и Л. Хитрина. Заме-
чу, что на конференции присутствовала 
И. Ларионова, представлявшая интересы 
неработающих пенсионеров «ЭХП».

– Лидия Борисовна, есть мнение, что 
В. Серегина была уполномочена имен-
но Вами. Так ли это?

Л. Мельникова: – Члены обществен-
ных организаций сами избрали своих 
председателей, которые сегодня пред-
ставляют их интересы. Если касаться во-
проса правомерности голосования, то де-
ятельность подобного рода объединений 
основывается на принципах доброволь-
ности, равноправия, самоуправления и 
законности. Общественные объединения 
свободны в определении своей внутрен-
ней структуры, целей, форм и методов де-
ятельности. Их работа должна быть глас-
ной, а информация об их учредительных 
и программных документах общедоступ-
ной. Поэтому не вижу здесь никакой тай-
ны или, того хуже, сговора. Все предель-
но открыто. К тому же избранные канди-
датуры зарекомендовали себя как ответ-
ственные исполнители, за плечами кото-
рых многолетний и успешный опыт обще-

ственной работы.
– Каковы основные цели нового 

объединения?
С. Рясков: – Во-первых, нам бы не хо-

телось разделять пенсионеров по ЖЭКам. 
Нужно постараться создать единую ор-
ганизацию, члены которой могли бы все 
вместе, т. е. коллективно, принимать уча-
стие в празднествах. Есть даты, став-
шие для большинства доброй традици-
ей: День пожилого человека, 9 мая, юби-
лейные встречи и т. д. Кроме того, пен-
сионеры регулярно участвуют в выстав-
ках, ездят на экскурсии. Это требует до-
полнительных материальных затрат. Во-
вторых, необходимо наладить координа-
ционную работу для того, чтобы напря-
мую сотрудничать с отделами культуры и 
спорта г. Лесного в подготовке мероприя-
тий, куда могли бы прийти желающие из 
любого Общества. 

– Проще ли станет решать финансо-
вые вопросы?

С. Рясков: – Последние поправки, вы-
шедшие к федеральному закону «Об об-
щественных организациях» позволили 
нам в 2010 году создать автономную не-
коммерческую организацию «Центр пра-
вовой и социальной поддержки», кото-
рую возглавил Е. Гущин. Принцип рабо-

Òвинхаусû

Р Е К Л А М А

ЖИТЬ ÄРÓЖНО !» 

(22-7)

¹ 36РАДАР   6 сентября 2012 г.4
Информация о товарах и услугах публикуется на правах рекламы.

Обсудим

В середине лета в Лесном стар-
товал конкурс «Молодой предпри-
ниматель Свердловской области – 
2012», который продлится до конца 
октября текущего года. Конкурс про-
водится среди предпринимателей в 
возрасте от 16 до 30 лет. 
НА КОНУ 300 тысяч рублей! Одна-

ко, желающих принять участие практиче-
ски нет. С чем это связано и как перело-
мить ситуацию, мы спросили у директо-
ра «Центра развития предприниматель-
ства» в городе Лесном Евгения Гущина.

– Евгений Васильевич, Фонд ве-
дет активную и целенаправленную 
работу. Вы обучаете начинающих 
предпринимателей, проводите с ними 
тренинги и курсы по повышению ква-
лификации, осуществляете консуль-
тационную поддержку. Скажите, ожи-
дали такого поворота событий?

– Если честно, невысокий результат 
явки был предсказуем. В июле заявок 
не было вообще. К нам приходили не-
сколько человек со своими идеями. Но 
как только узнавали, что для участия им 
необходим статус индивидуального пред-
принимателя, наличие бизнес-плана, сразу 
пропадали. В свою очередь мы говорили им: 
«Хорошо, время есть. Приносите паспорта, 
будем регистрироваться. С бизнес-планом 
поможем. Для этого у нас в штате работает 
специалист, который окажет содействие».

В августе обратились еще три претенден-

та. Из них до официальной подачи 
документов дошел всего один – Ти-
мофей Заварницын. Его бизнес-
проект о создании в городе продю-
серского центра – студии звукозапи-
си в настоящий момент участвует в 

отборе конкурсных заявок в г. Екатеринбурге.
– Быть может, молодые предпри-

ниматели не особо верят в реализа-
цию своих бизнес-проектов? Город 
маленький, да к тому же закрытый…

– Существует ряд факторов, которые 
сдерживают предпринимательскую ак-
тивность. С одной стороны, нехватка 
офисных, торговых и производствен-
ных помещений, доступных кредитных 
продуктов для начинающих предприни-
мателей. С другой – большую роль играет 
градообразующее предприятие, где заня-
та основная часть населения. Люди при-
выкли к стабильной деятельности, при ко-
торой гарантирован доход за выполнение 
хорошо известной трудовой функции.

– Получается, конкурс – своео-
бразный индикатор, который пока-
зал низкую готовность молодого 
сообщества к созданию частного 
предприятия. Какие шаги необходи-
мо предпринять, чтобы ситуация 
сдвинулась с «мертвой точки»?

– Общаясь с молодыми предприни-
мателями, могу сказать, что молодости 
присуще не бояться новых идей и же-
лание рисковать. Они оптимистически 
смотрят на развитие своего предпри-
ятия и еще не успели набить себе ши-
шек. Однако в бизнесе не бывает все 
идеально. Может измениться конъюнк-
тура рынка, потребительская аудито-

рия, да все, что угодно. Из-за отсут-
ствия опыта, вполне понятно, зача-
стую возникает желание все бросить. 
Вот почему мы стараемся как можно 
чаще проводить семинары и тренин-
ги, приглашая высококлассных специа-
листов из области и не только. Человек 
должен понимать, что создание бизне-
са – это каждодневный труд, который 
не ограничивается 8-часовым рабочим 
днем. Со своей стороны мы никогда не 
отказываем в поддержке, помогаем ре-
шить возникающие трудности. Именно 
для этого создан Центр. Мы надеялись, 
что объявленный конкурс станет для 
кого-то некой отправной точкой. Если 
хотите, преференцией, которой мож-
но было бы грамотно распорядиться и 
вложить деньги в консолидацию суще-
ствующего или планируемого бизнес-
проекта. Ведь открыться – дело одно. 
Гораздо труднее добиться стабильного 
развития бизнеса, способного высто-
ять в условиях конкуренции. Иначе ни-
как. Рынок диктует свои правила игры.

– Будем надеяться. Как насчет 
сайта? Не хотели бы расширить 
информационный канал связи с 
целевой аудиторией?

– Конечно, хотим. Сайт  
www.lesnoyfond.ru мы уже запусти-
ли. Осталось чуть-чуть его дорабо-
тать, и, надеемся, осенью он начнет 
полноценно функционировать. Так 
что будем встречаться гораздо чаще, 
теперь и на просторах Интернета.

Вела беседу М. МЕРЗЛЯКОВА.
Фото А. БУЙБАРОВА.
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НУ ТЫ ДА¨ШЬ!
О том, почему молодые
неохотно идут в бизнес

производственное объединение 

на постоянную работу  
приглашает мужчин и женщин. 

На производство требуются: 

- СБОРЩИКИ МЕБЕЛИ
- СТАНОЧНИКИ
- УПАКОВЩИКИ
- ГРУЗЧИКИ

Возраст от 20 до 45 лет. 

В офисы продаж требуются: 

- МЕНЕДЖЕРЫ ПО ПРОДАЖАМ 
- ДИЗАЙНЕРЫ КОРПУСНОЙ МЕБЕЛИ 

Гарантируем: 
официальное трудоустройство, пол-
ный соцпакет, достойную и стабиль-
ную зарплату. 

По вопросам трудоустройства  
обращаться: 3-87-06, г. Лесной,  

Коммунистический пр-т, 15,  (5-3)

:
(4-4)

Прошу слова Не критикуют тех,

Поддерживаю неизвестного автора 
статьи «Где же ты, Общественная 
палата?». Это хорошо, что люди 
понимают, как необходима и важ-
на эта общественная организация, 
в функции которой в том числе вхо-
дит и контроль за деятельностью 
властных структур. Одно настора-
живает и наводит на мысль о «за-
казном» характере статьи – это то, 
что автор скрыла свою фамилию.
ДЕЙСТВИТЕЛЬНО, почему? Речь 

идет об общественном формирова-
нии, пишет неравнодушный человек, мо-
жет, именно такие инициативные товари-
щи и должны быть в Общественной пала-
те. В действительности этот вопрос волну-
ет многих, и жители города заинтересова-
ны в том, чтобы палата была работоспо-
собной, и в нее входили авторитетные спе-
циалисты, представляющие важные отрас-
ли и структуры города, знакомые с пробле-
мами сегодняшнего дня, а руководить дол-
жен, несомненно, человек опытный, знаю-
щий «от и до» проблемы жизнедеятельно-
сти города. Например, кто-то из числа по-
четных граждан, бывших глав администра-
ции. И еще – недопустимо превращать этот 
общественный орган в «совет старейшин». 
Считаю, что 50% состава должны быть мо-
лодые люди, энергичные, активные. До-
пустим, представители молодежной ор-

ганизации основного предприятия, ко-
торые в настоящее время хорошо себя 
проявили как деловые социальные  
партнеры в работе с общественными ор-
ганизациями. Если состав новой палаты 
окажется дееспособным, независимым, 
с новыми свежими идеями и перспекти-
вами по улучшению жизни людей в Лес-
ном, от этого выиграем мы все и, в пер-
вую очередь, местная власть, которая 
будет работать еще эффективней.

Меня радует и поражает, сколько не-
равнодушных людей, жителей города, 
искренне болеют за родной город и его 
благополучие. Это подтверждают пу-
бликации по различным проблемам в га-
зете «Радар». Есть очень грамотные ста-
тьи с конструктивной критикой и предло-
жениями к отдельным структурам и вла-
сти. Например, автора Н. Анисимовой и 
других. Вот эта мощная инициатива «сни-
зу» должна быть услышана и поддержа-
на «наверху», и тогда существующие 
проблемы решались бы быстрее.

Мне известно, что глава округа лично 
занимается подбором кандидатур в но-
вую Общественную палату, советуется 
с людьми. Общественные организации 
еще в марте-апреле этого года выдвину-
ли кандидатуры для обсуждения, так что 
процесс идет, правда, очень медленно.

И еще мне через газету хочется обра-

титься ко всем здравомыслящим лю-
дям: прекратите «охаивание» бывших 
руководителей города. Поверьте, это 
очень тяжкая ноша – отвечать за го-
род и всех его жителей. У каждого из 
глав свои достоинства и недостатки, 
они такие же люди, как и мы с вами. А 
не критикуют только тех, кто ничего не 
делает. Эффективность работы руко-
водителя такого ранга зависит и от его 
команды, насколько она компетентна 
и работоспособна. А к А.И. Иваннико-
ву и вовсе ничего «не прилипнет» – на-
столько это честный и принципиальный 
человек, сильная личность (знаю не по-
наслышке, мне пришлось с ним рабо-
тать). Лесничане всегда будут чтить его 
за те благородные дела и поступки во 
благо людей вверенного ему города.

Л. ПОДИЛЬЧУК, председатель 
общественной организации  

«Городской совет женщин».
От редакции

Судя по изложенному, автор статьи 
руководителем Общественной палаты 
хотела бы видеть Александра Иванни-
кова. Но вряд ли он даст свое согла-
сие, пока во главе города Виктор Гри-
шин. По нашей информации, в послед-
нее время Иванников сильно разочаро-
вался в Гришине, несмотря на то, что 
во время выборов рекомендовал его на 
должность главы города, по сути, обе-
спечив Гришину победу. Может, поэто-
му Гришин и «тянет резину»? Ему нуж-
на «карманная» команда, а уж «сильные 
личности» никак не входят в его планы.

кто ничего не делает
Про Общественную палату и другое...

Мы понимаем, что технический про-
гресс влияет на смену орудий труда. Но 
это не повод прекращать начатое дело, 
для русского человека это несвойствен-
но. «Взялся за гуж – не говори, что не 
дюж!» – так говорили в старину. Всег-
да можно найти выход из положения. У 
нас так много народных умельцев! Де-
шевле найти косарей, хотя бы из чис-
ла безработных или еще «крепких» ду-
шой и телом ветеранов, которые бы вруч-
ную выкосили то, с чем не успели справить-
ся без горючего с помощью новых механиз-
мов. Руководители совсем не видят пробле-
мы, из окон их шикарных автомобилей все 
окрашено в «розовый» цвет. Кстати, в горо-
де этим летом очевидцы уже видели змей. 
Не мудрено в таких зарослях завестись и 
еще какой-нибудь твари. А по пустырю идут 
дети в садики, школы, горожане спешат на 
работу и обратно по домам – опасны такие 

заросли в черте города…
Сейчас читаю интереснейший роман 

Дмитрия Балашова «Святая Русь» о со-
бытиях XIV века, когда наша еще разроз-
ненная страна стонала от татаро-монголь-
ского ига. Примеру хозяйского отношения 
со стороны князей и их помощников – «ты-
сяцких», «сотниках» – стоит поучиться. 
Радели за Отечество, следили за поряд-
ком не только в своих теремах. Неуже-
ли у нас нет ответственности за доведе-
ние до конца начатого дела? Или пере-
вернули страничку – и успокоились… По-
сле юбилейных торжеств еще красуются 
баннеры с надписью: «С юбилеем, люби-
мый город!». А все ли любят его, или, как 
всегда, для «красного словца» или для 
отвода глаз это написано? Вот и думаю, 
какой знак препинания поставить после 
фразы «Мы любим свой город»…

Я. НИКИТИНА, город Лесной.

Есть проблема Мы любим 

Благоустройство внутридворовых  
территорий оставляет желать лучшего

СВОЙ ГОРОД?
Уже третьи выходные идет дождь, раз-
рушая все планы. Сижу у компьютера, 
читаю, смотрю в окно и… снова вижу 
унылую картину. После дождя еще 
более неряшливый вид у нашего пу-
стыря, что расположен между улицей 
Мальского и клубом «Златоцвет» – ма-
газином «Рождественский». Все порос-
ло бурьяном выше человеческого ро-
ста. Вот, думаю, какой знак препинания 
поставить к фразе «Мы любим свой 
город» – вопрос или восклицание?
КОНЕЧНО, в последнее время город 

преобразился, стал чище. Центральные 
улицы красиво оттеняет нефритовым 
цветом отросшая отава после скошенной 
травы. И дороги ремонтируются, и ком-
муникации меняются. И даже ворчать не 
хочется по поводу смещения работ на 
дождливый период времени. Появились 
средства – и их надо использовать по на-
значению, лучше позже, чем никогда! Но 
почему так неуважительно руководство 
коммунальных служб и города относит-
ся к благоустройству внутридворовых тер-
риторий? Работа по скашиванию травы 
свернута, и снова пойдут бурьяновые за-
росли под снег, как и в прошлом году? Воз-
можно, нет средств на горючее.

Молод¸жь,Молод¸жь,

(2-1)

Е. Гущин и А. Щекалев.
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Обсудим

В середине лета в Лесном стар-
товал конкурс «Молодой предпри-
ниматель Свердловской области – 
2012», который продлится до конца 
октября текущего года. Конкурс про-
водится среди предпринимателей в 
возрасте от 16 до 30 лет. 
НА КОНУ 300 тысяч рублей! Одна-

ко, желающих принять участие практиче-
ски нет. С чем это связано и как перело-
мить ситуацию, мы спросили у директо-
ра «Центра развития предприниматель-
ства» в городе Лесном Евгения Гущина.

– Евгений Васильевич, Фонд ве-
дет активную и целенаправленную 
работу. Вы обучаете начинающих 
предпринимателей, проводите с ними 
тренинги и курсы по повышению ква-
лификации, осуществляете консуль-
тационную поддержку. Скажите, ожи-
дали такого поворота событий?

– Если честно, невысокий результат 
явки был предсказуем. В июле заявок 
не было вообще. К нам приходили не-
сколько человек со своими идеями. Но 
как только узнавали, что для участия им 
необходим статус индивидуального пред-
принимателя, наличие бизнес-плана, сразу 
пропадали. В свою очередь мы говорили им: 
«Хорошо, время есть. Приносите паспорта, 
будем регистрироваться. С бизнес-планом 
поможем. Для этого у нас в штате работает 
специалист, который окажет содействие».

В августе обратились еще три претенден-

та. Из них до официальной подачи 
документов дошел всего один – Ти-
мофей Заварницын. Его бизнес-
проект о создании в городе продю-
серского центра – студии звукозапи-
си в настоящий момент участвует в 

отборе конкурсных заявок в г. Екатеринбурге.
– Быть может, молодые предпри-

ниматели не особо верят в реализа-
цию своих бизнес-проектов? Город 
маленький, да к тому же закрытый…

– Существует ряд факторов, которые 
сдерживают предпринимательскую ак-
тивность. С одной стороны, нехватка 
офисных, торговых и производствен-
ных помещений, доступных кредитных 
продуктов для начинающих предприни-
мателей. С другой – большую роль играет 
градообразующее предприятие, где заня-
та основная часть населения. Люди при-
выкли к стабильной деятельности, при ко-
торой гарантирован доход за выполнение 
хорошо известной трудовой функции.

– Получается, конкурс – своео-
бразный индикатор, который пока-
зал низкую готовность молодого 
сообщества к созданию частного 
предприятия. Какие шаги необходи-
мо предпринять, чтобы ситуация 
сдвинулась с «мертвой точки»?

– Общаясь с молодыми предприни-
мателями, могу сказать, что молодости 
присуще не бояться новых идей и же-
лание рисковать. Они оптимистически 
смотрят на развитие своего предпри-
ятия и еще не успели набить себе ши-
шек. Однако в бизнесе не бывает все 
идеально. Может измениться конъюнк-
тура рынка, потребительская аудито-

рия, да все, что угодно. Из-за отсут-
ствия опыта, вполне понятно, зача-
стую возникает желание все бросить. 
Вот почему мы стараемся как можно 
чаще проводить семинары и тренин-
ги, приглашая высококлассных специа-
листов из области и не только. Человек 
должен понимать, что создание бизне-
са – это каждодневный труд, который 
не ограничивается 8-часовым рабочим 
днем. Со своей стороны мы никогда не 
отказываем в поддержке, помогаем ре-
шить возникающие трудности. Именно 
для этого создан Центр. Мы надеялись, 
что объявленный конкурс станет для 
кого-то некой отправной точкой. Если 
хотите, преференцией, которой мож-
но было бы грамотно распорядиться и 
вложить деньги в консолидацию суще-
ствующего или планируемого бизнес-
проекта. Ведь открыться – дело одно. 
Гораздо труднее добиться стабильного 
развития бизнеса, способного высто-
ять в условиях конкуренции. Иначе ни-
как. Рынок диктует свои правила игры.

– Будем надеяться. Как насчет 
сайта? Не хотели бы расширить 
информационный канал связи с 
целевой аудиторией?

– Конечно, хотим. Сайт  
www.lesnoyfond.ru мы уже запусти-
ли. Осталось чуть-чуть его дорабо-
тать, и, надеемся, осенью он начнет 
полноценно функционировать. Так 
что будем встречаться гораздо чаще, 
теперь и на просторах Интернета.

Вела беседу М. МЕРЗЛЯКОВА.
Фото А. БУЙБАРОВА.
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НУ ТЫ ДА¨ШЬ!
О том, почему молодые
неохотно идут в бизнес

производственное объединение 

на постоянную работу  
приглашает мужчин и женщин. 

На производство требуются: 

- СБОРЩИКИ МЕБЕЛИ
- СТАНОЧНИКИ
- УПАКОВЩИКИ
- ГРУЗЧИКИ

Возраст от 20 до 45 лет. 

В офисы продаж требуются: 

- МЕНЕДЖЕРЫ ПО ПРОДАЖАМ 
- ДИЗАЙНЕРЫ КОРПУСНОЙ МЕБЕЛИ 

Гарантируем: 
официальное трудоустройство, пол-
ный соцпакет, достойную и стабиль-
ную зарплату. 

По вопросам трудоустройства  
обращаться: 3-87-06, г. Лесной,  

Коммунистический пр-т, 15,  (5-3)

:
(4-4)

Прошу слова Не критикуют тех,

Поддерживаю неизвестного автора 
статьи «Где же ты, Общественная 
палата?». Это хорошо, что люди 
понимают, как необходима и важ-
на эта общественная организация, 
в функции которой в том числе вхо-
дит и контроль за деятельностью 
властных структур. Одно настора-
живает и наводит на мысль о «за-
казном» характере статьи – это то, 
что автор скрыла свою фамилию.
ДЕЙСТВИТЕЛЬНО, почему? Речь 

идет об общественном формирова-
нии, пишет неравнодушный человек, мо-
жет, именно такие инициативные товари-
щи и должны быть в Общественной пала-
те. В действительности этот вопрос волну-
ет многих, и жители города заинтересова-
ны в том, чтобы палата была работоспо-
собной, и в нее входили авторитетные спе-
циалисты, представляющие важные отрас-
ли и структуры города, знакомые с пробле-
мами сегодняшнего дня, а руководить дол-
жен, несомненно, человек опытный, знаю-
щий «от и до» проблемы жизнедеятельно-
сти города. Например, кто-то из числа по-
четных граждан, бывших глав администра-
ции. И еще – недопустимо превращать этот 
общественный орган в «совет старейшин». 
Считаю, что 50% состава должны быть мо-
лодые люди, энергичные, активные. До-
пустим, представители молодежной ор-

ганизации основного предприятия, ко-
торые в настоящее время хорошо себя 
проявили как деловые социальные  
партнеры в работе с общественными ор-
ганизациями. Если состав новой палаты 
окажется дееспособным, независимым, 
с новыми свежими идеями и перспекти-
вами по улучшению жизни людей в Лес-
ном, от этого выиграем мы все и, в пер-
вую очередь, местная власть, которая 
будет работать еще эффективней.

Меня радует и поражает, сколько не-
равнодушных людей, жителей города, 
искренне болеют за родной город и его 
благополучие. Это подтверждают пу-
бликации по различным проблемам в га-
зете «Радар». Есть очень грамотные ста-
тьи с конструктивной критикой и предло-
жениями к отдельным структурам и вла-
сти. Например, автора Н. Анисимовой и 
других. Вот эта мощная инициатива «сни-
зу» должна быть услышана и поддержа-
на «наверху», и тогда существующие 
проблемы решались бы быстрее.

Мне известно, что глава округа лично 
занимается подбором кандидатур в но-
вую Общественную палату, советуется 
с людьми. Общественные организации 
еще в марте-апреле этого года выдвину-
ли кандидатуры для обсуждения, так что 
процесс идет, правда, очень медленно.

И еще мне через газету хочется обра-

титься ко всем здравомыслящим лю-
дям: прекратите «охаивание» бывших 
руководителей города. Поверьте, это 
очень тяжкая ноша – отвечать за го-
род и всех его жителей. У каждого из 
глав свои достоинства и недостатки, 
они такие же люди, как и мы с вами. А 
не критикуют только тех, кто ничего не 
делает. Эффективность работы руко-
водителя такого ранга зависит и от его 
команды, насколько она компетентна 
и работоспособна. А к А.И. Иваннико-
ву и вовсе ничего «не прилипнет» – на-
столько это честный и принципиальный 
человек, сильная личность (знаю не по-
наслышке, мне пришлось с ним рабо-
тать). Лесничане всегда будут чтить его 
за те благородные дела и поступки во 
благо людей вверенного ему города.

Л. ПОДИЛЬЧУК, председатель 
общественной организации  

«Городской совет женщин».
От редакции

Судя по изложенному, автор статьи 
руководителем Общественной палаты 
хотела бы видеть Александра Иванни-
кова. Но вряд ли он даст свое согла-
сие, пока во главе города Виктор Гри-
шин. По нашей информации, в послед-
нее время Иванников сильно разочаро-
вался в Гришине, несмотря на то, что 
во время выборов рекомендовал его на 
должность главы города, по сути, обе-
спечив Гришину победу. Может, поэто-
му Гришин и «тянет резину»? Ему нуж-
на «карманная» команда, а уж «сильные 
личности» никак не входят в его планы.

кто ничего не делает
Про Общественную палату и другое...

Мы понимаем, что технический про-
гресс влияет на смену орудий труда. Но 
это не повод прекращать начатое дело, 
для русского человека это несвойствен-
но. «Взялся за гуж – не говори, что не 
дюж!» – так говорили в старину. Всег-
да можно найти выход из положения. У 
нас так много народных умельцев! Де-
шевле найти косарей, хотя бы из чис-
ла безработных или еще «крепких» ду-
шой и телом ветеранов, которые бы вруч-
ную выкосили то, с чем не успели справить-
ся без горючего с помощью новых механиз-
мов. Руководители совсем не видят пробле-
мы, из окон их шикарных автомобилей все 
окрашено в «розовый» цвет. Кстати, в горо-
де этим летом очевидцы уже видели змей. 
Не мудрено в таких зарослях завестись и 
еще какой-нибудь твари. А по пустырю идут 
дети в садики, школы, горожане спешат на 
работу и обратно по домам – опасны такие 

заросли в черте города…
Сейчас читаю интереснейший роман 

Дмитрия Балашова «Святая Русь» о со-
бытиях XIV века, когда наша еще разроз-
ненная страна стонала от татаро-монголь-
ского ига. Примеру хозяйского отношения 
со стороны князей и их помощников – «ты-
сяцких», «сотниках» – стоит поучиться. 
Радели за Отечество, следили за поряд-
ком не только в своих теремах. Неуже-
ли у нас нет ответственности за доведе-
ние до конца начатого дела? Или пере-
вернули страничку – и успокоились… По-
сле юбилейных торжеств еще красуются 
баннеры с надписью: «С юбилеем, люби-
мый город!». А все ли любят его, или, как 
всегда, для «красного словца» или для 
отвода глаз это написано? Вот и думаю, 
какой знак препинания поставить после 
фразы «Мы любим свой город»…

Я. НИКИТИНА, город Лесной.

Есть проблема Мы любим 

Благоустройство внутридворовых  
территорий оставляет желать лучшего

СВОЙ ГОРОД?
Уже третьи выходные идет дождь, раз-
рушая все планы. Сижу у компьютера, 
читаю, смотрю в окно и… снова вижу 
унылую картину. После дождя еще 
более неряшливый вид у нашего пу-
стыря, что расположен между улицей 
Мальского и клубом «Златоцвет» – ма-
газином «Рождественский». Все порос-
ло бурьяном выше человеческого ро-
ста. Вот, думаю, какой знак препинания 
поставить к фразе «Мы любим свой 
город» – вопрос или восклицание?
КОНЕЧНО, в последнее время город 

преобразился, стал чище. Центральные 
улицы красиво оттеняет нефритовым 
цветом отросшая отава после скошенной 
травы. И дороги ремонтируются, и ком-
муникации меняются. И даже ворчать не 
хочется по поводу смещения работ на 
дождливый период времени. Появились 
средства – и их надо использовать по на-
значению, лучше позже, чем никогда! Но 
почему так неуважительно руководство 
коммунальных служб и города относит-
ся к благоустройству внутридворовых тер-
риторий? Работа по скашиванию травы 
свернута, и снова пойдут бурьяновые за-
росли под снег, как и в прошлом году? Воз-
можно, нет средств на горючее.

Молод¸жь,Молод¸жь,
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Е. Гущин и А. Щекалев.

Уважаемые жители г. Нижней Туры и
г. Лесного!

Фирма «Уралэкспресс» уведомляет о рейсах по маршрутам: 
Отправление от Автостанции г. Нижняя Тура

«Нижняя Тура – Екатеринбург»: 2-50; 3-40; 6-00; 7-50; 9-50; 13-
20;15-20; 18-50.

«Нижняя Тура – Краснотурьинск»: 21-20; 3-40.
«Нижняя Тура – Краснотурьинск – Тюмень»: 3-40.
«Нижняя Тура – Нижний Тагил»: 3-40; 7-30; 13-40; 15-35; 18-30.

Отправление от Автостанции г. Лесного
«Лесной – Екатеринбург»: 3-00; 3-50; 6-10; 8-00; 10-00; 13-30;
 15-30; 18-40. 
«Лесной – Краснотурьинск»: 21-30; 3-40.  
«Лесной – Краснотурьинск – Тюмень»: 3-50. 
«Лесной – Нижний Тагил»: 7-40; 13-50; 15-45; 18-40.

«Екатеринбург – Нижняя Тура – Качканар»: от Автовокзала «Южный»: 
6-36; 9-01; 11-21; 14-26; 17-06; 19-11; 21-01; 
 23-01 (вск.); 23-46. 
От Ж/Д вокзала: 7-00; 9-40; 12-00; 15-00; 18-10;  20-00;
21-40; 23-30 (вск.); 00-20.

ПУНКТЫ ПРОДАЖИ БИЛЕТОВ
г. Нижняя Тура: Автостанция; ул. Говорова 3 маг-н «Магнит»;
 ТЦ «77» (ц/вахта) г. Лесной: ул. Ленина, 80;ТЦ «Метелица»;

 ул. Ленина, 103, маг-н «Продукты»; 
 ул. Энгельса, 2; Автостанция (ц/вахта); 

п. Ис: ул. Советская, 10 ТЦ «Рябинушка;»
г. Екатеринбург: Автовокзал «Южный»;

Ж/Д вокзал (пригородные кассы)
АРЕНДА АВТОБУСОВ

Производится продажа билетов льготным
категориям граждан.

Электронный билет WWW.URAL-EXPRESS.RU

Áþðîêðàòè÷åñêèå õèòðîñòè 
èëè øàã ê ñîþçíè÷åñòâó ?

текущего года.
Выполнены работы по устройству се-

тей водоотведения от малоэтажной за-
стройки в существующую канализаци-
онную насосную станцию (КНС 3) по вы-
данным техническим условиям.

Для водоснабжения будущего микро-
района от подземного источника выпол-
нены гидрогеологические изыскания. 
Дебет скважин рассчитан на 700 м3, в 
сутки. На основании данных гидрогеоло-
гических изысканий до конца года будут 
выполнены проектные работы по водо-
снабжению МКР-8, после корректировки 
проекта планировки.

Для осуществления полного комплек-
са малоэтажной застройки МКР-8 необ-
ходимо продолжить строительство вну-
триквартальных дорог с прокладкой ин-
женерных коммуникаций для индивиду-
альных жилищных застройщиков.

Специалисты планируют, что строи-
тельство нового микрорайона начнется 
весной будущего года.

По иíô. ИАÎ ÃÎ «Ãороä Лесíоé». (4-3)
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С. Ряскоâ.

Л. Мелüникоâа.

А. Ãородилоâ.

.

Пресс-конференция

Руководство ОВД Лесного  
отчиталось о своей работе

Понятно, что признать предприятие банкротом – неоспо-
римый риск и политически опрометчивый ход. Поскольку 
скинуть с себя бремя ответственности – самый простой спо-

соб решения проблемы. Да и люди не простят таких «народных» из-
бранников, благодаря которым на улице оказались бы около сотни 
человек, в частности сотрудники предпенсионного возраста.

Сегодня положение предприятия, которое в советские вре-
мена снабжало хлебобулочной продукцией весь город, отнюдь 
не завидное: оборудование устарело, долги не погашены, при-
быльность нулевая. Кто в этом виноват? Однозначного отве-
та нет. По словам директора МУП «Хлебокомбинат» Елены  
Дяглюк, бывшее руководство не сумело вовремя среагировать 
на произошедшие экономические изменения и правильно рас-

«УРАЛЬСКИЙ  
ПРОМЫШЛЕННО-ЭКОНОМИЧЕСКИЙ  

ТЕХНИКУМ»
Лицензия № 15900 выдана 24.04.2012, серия 66  

№ 003508 (бессрочная). Свидетельство об аккредитации 
№ 6493 от 13.04.2012 серия 66 № 001235 до 23.05.2017

Проводит набор на заочную форму обучения  
на базе 9 классов и 11 классов 

 на следующие специальности:
080110 Банковское дело
080114 Экономика и бухгалтерский учет
120714 Земельно-имущественные отношения
140101 Тепловые электрические станции
140102 Теплоснабжение и теплотехническое 
                оборудование
140448 Техническая эксплуатация и обслуживание  
                электрического и электромеханического  
                оборудования
190631 Техническое обслуживание и ремонт  
                автомобильного транспорта
230115 Программирование в компьютерных системах
270802 Строительство и эксплуатация зданий  
                и сооружений

Документы принимаются по адресу: 
Свердловская область, г. Нижняя Тура, ул. Чкалова, д. 11  
(школа № 1), тел. 8-952-736-2094, тел. в Екатеринбурге 
8-343-385-0970, сот. 8-950-198-6904; 8-952-736-20-94. Обуче-
ние без выезда из Нижней Туры на базе филиала техникума.(4

-3
)

Полицию беспокоит  
РОСТ ЧИСЛА КРАЖ

производственное объединение 

на постоянную работу  
приглашает мужчин и женщин 

На производство требуются: 

- СБОРЩИКИ МЕБЕЛИ
- СТАНОЧНИКИ
- УПАКОВЩИКИ
- ГРУЗЧИКИ

Возраст от 20 до 45 лет

В офисы продаж требуются: 
- МЕНЕДЖЕРЫ ПО ПРОДАЖАМ 
- ДИЗАЙНЕРЫ КОРПУСНОЙ МЕБЕЛИ 

Гарантируем: 
официальное трудоустройство,  

полный соцпакет,  
достойную и стабильную зарплату. 

По вопросам трудоустройства  
обращаться: 3-87-06, г. Лесной,  

Коммунистический пр-т, 15,  
магазин «Командор».
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О ситуации на дорогах
Было отмечено, что на ситуацию с до-

рожно-транспортными происшествиями 
в городе повлиял длительный ремонт 
дороги на центральной улице. В райо-
нах ремонтируемых участков по ул. Ле-
нина зафиксировано 3 ДТП. Одно было 

совершено при неудовлетвори-
тельных дорожных условиях (от-
сутствие разметки, неправиль-
ное применение временных до-
рожных знаков), которые могли 
сопутствовать этому ДТП. С це-
лью устранения подобных не-
достатков выдано одно предпи-
сание, одно должностное лицо 
привлечено к административной 
ответственности за нарушение 
правил проведения дорожных 
работ. Кроме этого, за третий 
квартал текущего года в райо- 
не ремонтируемых участков по 

ул. Ленина и ул. Свердлова инспектора-
ми ДПС привлечено к ответственности 
153 водителя, нарушивших правила до-
рожного движения.

На вопрос журналистов о количестве 
фирм, оказывающих услуги такси, в по-
лиции сообщили, что в Лесном офици-
ально их работает 9: «Адвант», «Фор-
саж», «Скороход», «Диана», «Корона», 
«Акцент» («Снежный барс», «ХХХ»), 
«Сигнал» («Лидер», «ВИП», «Девятка»), 
«Рассвет», «Вираж». В отношении «не-
официалов» ведется соот-
ветствующая работа, но 
не всегда удается до-
казать их незаконную 
деятельность.

О личном составе
Как рассказал журналистам А.Л. Фи-

лянин, за отчетный период из органов 
внутренних дел за должностные про-
ступки были уволены 4 сотрудника. В 
полиции постоянно идет контроль ка-
чества работы личного состава и в 
случае обнаружения негативных фак-
тов в деятельности сотрудников руко-
водством отдела принимаются соот-
ветствующие меры воздействия. Увели-
чение штата сотрудников полиции в по-
следнее время не произошло. Имеются 
вакансии участковых уполномоченных 
полиции. В связи с этим руководство от-
дела приглашает мужчин, годных для 
службы в полиции на работу в ОМВД по 
ГО «Город Лесной».

О ночных беспорядках
Особое внимание журналисты уде-

лили барам и ресторанам, посетите-
ли которых предпочитают «отдыхать» 
дотемна, мешая тем самым жильцам 
близлежащих домов. По словам по-
лицейских, с увеличением количества 
таких заведений, работающих в ночное 
время, растет и уличная преступность. 
Хорошо если они  будут открываться по-
дальше от жилой зоны, чтобы обеспе-
чить покой горожан, считают в отделе.

Е. МАЛЫШЕВА.

7 ноября в ОМВД России по го-
родскому округу «Город Лесной» 
состоялась пресс-конференция. 
На вопросы журналистов мест-
ных СМИ отвечали начальник от-
дела, полковник полиции А.Л. Фи-
лянин и заместитель начальника, 
подполковник внутренней служ-
бы С.В. Рожков.

ПОДВОДЯ ИТОГИ работы с на-
чала года, руководство отдела поли-
ции сообщило, что всего на обслужи-
ваемой территории было зарегистри-
ровано 519 преступлений. По срав-
нению с прошлым годом их стало на 
12% больше. Из 307 раскрытых пре-
ступлений (раскрываемость 85%), 83 
относятся к категории тяжких и осо-
бо тяжких. Совершены два убийства, 
оба раскрыты. В ре-
зультате предпри-
нятых ОВД мер уда-
лось достичь поло-
жительных результа-
тов по ряду направ-
лений: сократилось 
количество случаев 
тяжких телесных по-
вреждений, разбоев, 
мошенничеств. Но 
вместе с тем на 86, 
по сравнению с про-
шлым годом, вырос-
ло число зарегистрированных краж. 
Всего их 269 (раскрыто 63%), грабежей 
18 (раскрыто 89%).

О малолетних преступниках
На вопросы представителей СМИ о 

подростковой преступности А.Л. Филя-
нин сообщил, что число преступлений, 
совершенных подростками, увеличи-
лось. Часто объектами преступных по-
сягательств несовершеннолетних ста-
новятся их же сверстники. Часть таких 
дел раскрыта. Одна группа малолет-
них преступников осуждена – девочки 
совершили ряд грабежей, краж из кио-
сков. В полиции такой рост числа пре-
ступлений связывают отчасти с сокра-
щением числа сотрудников подразде-
лений по делам несовершеннолетних.

О делах прошлых лет
Как сообщил С.В. Рожков, за отчет-

ный период этого года сотрудниками 
полиции было раскрыто 18 таких пре-
ступлений (совершенных в период с 
2001 по 2011 годы). 16 из них – это кра-
жи имущества, в том числе 3 – квартир-
ные; один угон. Как видно, полиция не 
забывает о «старых» преступлениях и, 
несмотря на уменьшение численности 
личного состава, ведет работу в этом 
направлении.

За десять меся-
цев текущего года 
в Лесном к админи-
стративной ответ-
ственности привле-
чен 51 водитель за 
парковку на газо-
нах и детских пло-
щадках во дворах 
жилых домов.

Блиц-опрос

Лесному нужен 
ХЛЕБОКОМБИНАТ?
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НАРКОТИКАМ!

Продолжая тему

Останется ли в городе  
свое хлебное производство?

БЫТЬ ИЛИ НЕ БЫТЬ?

считать перспективы развития производства. В результате го-
род получил убыточное предприятие, доведенное до той погра-
ничной ситуации, которую мы имеем. 

На данный момент существует несколько путей: либо хле-
бокомбинат останется при муниципалитете, станет областным,  
войдя в состав холдинга «Главхлеб», сохранив, таким образом, 
свой государственный статус или же будет передан в частные 
руки. В последнем случае, возможно, претенденты нашлись бы, 
но гарантий того, что предприятие не будет перепрофилирова-
но, нет. Все прекрасно помнят ситуацию с ОРСом, от которого,  
к сожалению, ничего не осталось.

В случае если финансовые средства будут закладывать-
ся из местного бюджета, то реструктуризация и модернизация 
предприятия будут проходить по вновь созданной программе 
его развития. Цена вопроса со стороны администрации – до  
15 млн рублей. Эти деньги планируется потратить на закупку 
нового оборудования, восстановление энергосистемы и инже-
нерной инфраструктуры промышленных площадей, ремонт це-
ховых помещений, приведение их в соответствие с санитарны-
ми нормами. Кстати, комбинат «Электрохимприбор» отказал  
в выделении средств на обновление хлебокомбината, мотиви-
руя свой официальный ответ по этому вопросу непрофильно-
стью актива. Долги компания планирует гасить за счет собствен-
ных оборотных средств. По прогнозам экспертов, к 2014 году по-
ложение должно стабилизироваться. Более того, Елена Алек-
сандровна уверена, что впоследствии они смогут вернуть себе 
80%-ю долю на рынке, стать лидером на территории городского 
округа. Что ж, планы, амбициозные. Поживем, увидим.

М. МАРИНИНА.

Давно не секрет, что это предприятие находится 
в сложной экономической ситуации: долги растут,  
а прибыли нет. В городе поговаривают об его за-
крытии. Так нужен ли он городу? Вот что думают 
по этому поводу лесничане:

В последнее время судьба городского хлебокомбината  
у всех на слуху. Средства массовой информации неоднократ-
но писали о процессах обсуждения этого животрепещущего во-
проса. Однако, несмотря на то, что депутаты Думы Лесного счи-
тают необходимым сохранить для города это производство, об 
окончательном исходе дела говорить преждевременно.


